
www.veleluce.ru

27

CATALOGUE vol. 2

26

C
R

YS
TA

L

LILLIAN
Глядя на коллекцию Lillian, так и слышишь нежный звон хрустальных коло-
кольчиков. Фенoменальные модели, словно собранные из хрупких сталакти-
тов, дополнены неожиданным декором в виде нежных и изящных подвесок 
круглой формы. 
Большое количество хрустальных элементов с великолепной огранкой отра-
жает каждый ватт, который попадает на них, рассыпаясь мириадами свер-
кающих бликов. Светильники серии Lillian придадут даже самому строгому 
интерьеру очарование, сияние и лоск.

When looking at the Lillian collection, you seem to even hear the gentle chime 
of crystal bells. Phenomenal models, as if assembled from fragile stalactites, are 
complemented by unexpected ornament in the form of delicate and exquisite 
round-shaped suspensions.
Abundant crystal elements with a magnificent cut reflect every watt that falls on 
them and scatters in myriads of sparkling glares. The lighting fixtures of Lillian 
series will give charm, radiance and gloss even to the most austere interior.
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270/1070 |      500

VL3093P06
цвет: хром | прозрачный 
color: chrome | transparent

G9 x 6 35W  
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215 |     180 |     108

VL3093W01
цвет: хром | прозрачный 
color: chrome | transparent

G9 x 1 35W  
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